

REMERCIEMENTS

Votre présence au service funèbre et vos messages reçus lors du décès de notre cher époux et parent

Monsieur Raymond VULLIAMY

ont témoigné de l'amitié et de la sympathie que vous portez à sa famille. Elle vous exprime sa reconnaissance et ses chaleureux remerciements. Nous tenons aussi à remercier Monsieur et Madame Martial Devaud, Monsieur Jean-Louis Chollet et Mademoiselle Blurette Visinand de leur soutien dans notre épreuve.

Susanne Vulliamy-Banderet et famille

Maracon, décembre 2013.